

Sindesena rechaza categóricamente amenazas a dirigentes sindicales de sindesena y de la cut

En lo que pareciera ser una actuación de estructuras delictivas del país, hoy varios dirigentes sindicales y afiliados a SINDESENA están siendo víctimas de amenazas y hostigamientos; recientemente denunciarnos la situación de riesgo que compromete a varios compañeros afiliados y dirigentes adscritos al Centro Náutico Pesquero de Buenaventura y del Centro Latinoamericano de Especies Menores de Tuluá; denuncia a la que lamentablemente ahora se suman, el compañero Carlos Mario Castañeda, integrante de la Junta Nacional y de la Subdirectiva Antioquia, al igual que el compañero Alvaro Mutis, integrante de la Subdirectiva Nariño.

¿QUIÉNES LOS AMENAZAN?

Esto es lo que esperamos que la Fiscalía General de la Nación investigue de manera exhaustiva y pueda arrojar resultados que permita detener esta condenable ola de amenazas a dirigentes sindicales de varios sindicatos y de la central unitaria de trabajadores – CUT, a la que nos encontramos adscritos. Desde la Junta Nacional de SINDESENA, además de denunciar tan reprochables hechos, adelantamos los respectivos trámites a fin de que se activen los protocolos de seguridad y se implementen las medidas administrativas y de acompañamiento policial requeridos.

De manera categórica reiteramos nuestro rechazo a estas prácticas y reclamamos oportuna actuación de los organismos del estado y entes de control competentes. Igualmente ratificamos nuestra solidaridad con todos los afectados. Junta Nacional deplora que, en lugar de argumentos y de gestionar respuestas a las situaciones que constituyen nuestras denuncias, se intente neutralizar el accionar de un sindicato y de una Central de Trabajadores con amenazas a sus dirigentes; rechazamos que se intente cambiar la discusión franca y abierta, por acciones reprochables, distantes del proceder democrático que ha caracterizado a nuestra organización sindical.

Estas amenazas las interpretamos como muestra de la incompetencia para argumentar una posición, falta de coraje o lo que en el argot común se conoce como cobardía “para dar la cara” y por supuesto, es claro que configuran la antítesis al ejercicio democrático.

Los afiliados a SINDESENA, la comunidad educativa y el pueblo Colombia en general conocen el actuar transparente, comprometido, responsable y en pro de los intereses del pueblo colombiano que ha caracterizado nuestra organización, SINDESENA ha sido y seguirá liderando los reclamos contra la corrupción, politiquería, infraestructuras de hace décadas sin mantenimiento, grupos de aprendices sin instructores, evidentes manejos susceptibles de mejora. Es con pruebas que hemos salido a defender al SENA de estos flagelos y en ello las Subdirectivas Antioquia, Nariño y Valle han sido pilar, una columna indiscutible del accionar de nuestra organización

Con argumentos, con tranquilidad, de frente a la ciudadanía, continuaremos exponiendo nuestras ideas en pro de la defensa del SENA, con movilizaciones pacíficas continuaremos defendiendo este Patrimonio del Pueblo colombiano, el derecho a la Formación de los ciudadanos y a sus garantías y condiciones en general.

SINDESENA JUNTA NACIONAL

Bogotá, 7 de noviembre de 2023

Tramitado por: Paola Andrea Navia, Secretaria



**Súmese a la fuerza,
AFILIÁNDOSE A SINDESENA
¡Por el trabajo digno, decente y seguro!**

Descargue
el formato
de afiliación



SINDICATO DE EMPLEADOS PÚBLICOS DEL SENA - SINDESENA